



コロナ禍でも2学期をスタートしました

校長 船場 孝洋

この夏の話は、『東京オリンピック・パラリンピック』と『新型コロナ対策』、そして『自民党総裁選、衆議院選挙』がトップ3を占めているようです。全国に「緊急事態宣言」や「まん延防止等重点措置」が広がる中、津奈木中学校は8月25日(水)に2学期をスタートしました。保護者や地域の皆さんは「生徒たちは大丈夫だろうか」「分散登校やオンライン授業などするのだろうか」と疑問、不安に思っているのではないかと思います、お知らせの方、8月の学校だよりをお届けします。

私も先日2回目のワクチン接種をしてもらいましたが、多くの生徒たちがワクチン接種に行っているようです。接種するかしないかは、本人・保護者の判断であり、学校では指導していませんが、他地域より接種が進んでいる印象を受けています(これも接種を勧めているわけではありません)。2学期始業式の日から、接種のために早退したり副反応のため休んだりしている生徒が、毎日1割を超えている状況です(副反応で休む場合は、欠席でなく出席停止の取扱いをしています)。

これまでも学校では3密を避け、校内の消毒はもとより、毎朝の検温、手指消毒、マスク着用、黙食等の徹底に取り組んできました。しかし、最近は若年層の感染が拡大しているデータもあることから、更に取組を徹底するよう全職員で確認したところです。現在は、報道にあるような分散登校(学年別に登校日や登校時間を変えること)やオンライン授業(インターネットを使って自宅で受ける授業)は行わず、日々の教育活動を進めている状況です。

充実の夏休み

夏休みのはじめは力を出し切った県中体連大会。

その後も、陸上・部活動練習、サマースクール「未来塾」などに参加し、意欲的に取り組む津奈木中生の姿が見られました。新型コロナウイルス感染拡大や大雨の影響で活動が中止になることもありました。6回実施したサマースクールには30人～50人ほどの参加がありました。



始業式はオンライン

本校では初めてオンラインでの始業式を行いました。式では、Aさん(1年生代表)、Bさん(2年生代表)、Cさん(3年生代表)、Dくん(生徒会代表)が2学期の抱負を発表しました。



9月行事予定

- 2日(木)委員会活動
- 3日(金)漢字検定
- 6日(月)PTA母親部生け花活動
身体測定(1年男子)
- 7日(火)身体測定(1年女子)
- 9日(木)学級生徒会・生徒議会
身体測定(2年男子)
- 10日(金)避難訓練(地震)
- 13日(月)身体測定(2年女子)
- 14日(火)スマイル大作戦(~16日)
- 15日(水)郡市中体連陸上大会(弁当)
- 16日(木)郡市中体連陸上大会予備日(弁当)
身体測定(3年男子)
- 17日(金)身体測定(3年女子)
- 20日(月)敬老の日
- 23日(木)秋分の日
- 30日(木)写生大会(弁当)

お知らせ

☆9月12日(日)まで、部活動は原則中止します。(ただし、公式大会に参加する部活動に限り、大会2週間前から本人と保護者の同意を得た上で、必要最小限の日数、時間、及び人数で行うことができます。)

☆今後、新型コロナウイルス感染拡大の影響により、行事等の変更があるかもしれません。わかり次第、お知らせいたします。